

ABC.es > Noticias de Agencia

Noticias agencia



Más 1.500 trabajos investigadores Murcia, con repercusión internacional 2008

Murcia, 23 sep (EFE).- Más de 1.500 trabajos de investigadores murcianos tuvieron repercusión internacional durante el año pasado, según el estudio "Análisis de la Actividad Científica de la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia 1999-2008", han informado hoy fuentes de la Administración regional.

Este informe, desarrollado por la Fundación Séneca-Agencia de Ciencia y Tecnología de la Región y el grupo de investigación Evaluación de la Ciencia y de la Comunicación Científica (EC3) de la Universidad de Granada, revela que la producción científica murciana ha pasado de suponer el dos por ciento del conjunto nacional, a un 2 8

Además, el 10 por ciento de las publicaciones realizadas por investigadores murcianos están en el 'top tres' internacional de cada materia, dos puntos más que en 2007.

Las áreas en las que la Región se sitúa en posiciones por encima de la media mundial, en función del impacto de la revista de publicación, son agricultura, zoología, enfermedad vascular periférica, veterinaria, química multidisciplinar y aplicada, hematología, telecomunicaciones, polímeros, ingeniería química, salud pública, medioambiental y laboral, geociencias multidisciplinar, agronomía, óptica, oftalmología, agricultura y ganadería, ingeniería mecánica y ciencia materiales.

Además, la media de autores por documento publicado pasó de 4,8 en 1999, a seis en 2007, un aumento que muestra la tendencia a la colaboración en la actividad científica.

Según las fuentes, los contratos entre las empresas y centros de investigación han aumentado un 14 por ciento, pasando de 413 en 2007 a 472 el año pasado.

Otro dato relevante es la creación de 23 empresas de base tecnológica, 13 de ellas en 2007 y 2008, que surgen de los grupos de investigación en campos innovadores, como información y tecnologías de la información y la comunicación, seguridad y calidad agroalimentaria, salud y biotecnología.

Respecto a la formación de investigadores, en 2007 se dirigieron y leyeron con éxito 162 tesis doctorales y en lo que va de año se han contabilizado 170 estancias de investigadores murcianos en el extranjero u otras

O entra con tu cuenta de

ABCid

X os, seguido de Reino Unido con el

Windows Live

Ahora puedes tener todos los servicios y herramientas de ABC.es en un clic. 1to e Italia con un siete por ciento. Además, podrás seguir todo lo que hagas y a otros usuarios. Registrate en ABC.es (recuerda que puedes utilizar tu login en Facebook, Windows Live o Yahoo) y empieza a disfrutar de tu experiencia de usuario como en una red social.

Conéctate Registrate



Anuncios Google

Mejores precios Citroën

Aprovecha el Plan 2000E Aprovecha el momento Citroën

Direct Seguros: Coche

Mejor precio si contratas online Paga un 30% menos: ¡Ahorra ya!

www.directseguros.es

Asistencia Medioambiental

Normativa, obligación ambiental, trámites con la Administración

Tinsa.es/Servicios-MedioAmbientales

Hacienda del Álamo Golf

Sitio oficial de Hacienda del Álamo Golf Resort de lujo en Murcia

www.hdagolf.com

Yahoo ID

¿Qué es esto? Cerrar la barra

1 de 2

Facebook